



U.S.T.G - C.S.I

Union Syndicale des Travailleurs de Guinée

UNITE - INDEPENDANCE - SOLIDARITE

Tél: (224) 634.20.27.08 / 622.26.11.04 / 628.89.58.57 / 628.12.80.87 /
622.50.50.04 / 622.26.11.04 / 622.65.02.01 / 622.35.02.20

Fax.30.41.25.65 / E-mail: ustg1993@yahoo.fr République de Guinée



DECLARATION DU BUREAU EXECUTIF NATIONAL DE L'USTG

C'est avec la plus grande surprise que L'USTG a appris l'organisation d'un soi-disant congrès à Mamou.

L'USTG appelle l'attention des travailleurs affiliés et des partenaires sociaux nationaux et internationaux que ce soi-disant congrès est nul et de nul effet et n'engage que les auteurs.

En effet, depuis le 24 Octobre 2018 L'USTG, la CNTG et des personnes ressources du syndicalisme en Guinée et à l'international, dans leur volonté de rassembler toutes les fédérations qui composent l'USTG, se sont lancés dans une démarche de réconciliation et de rassemblement (états généraux de l'USTG) pour le rendre mieux à même de défendre les intérêts de ses adhérents car c'est l'union qui fait la force.

En dépit de toutes ces démarches souhaitées et salutaires pour le mouvement syndical guinéen, du courrier de report signé par le Secrétaire général de l'USTG et validé par son Bureau Exécutif National, un groupuscule de personnes, militant de la division et de l'affaiblissement de l'USTG et du mouvement syndical guinéen a décidé de se détacher de la centrale pour aller faire un soi-disant congrès, dans un but d'empêcher notre union plus que jamais nécessaire.

L'USTG rappelle que ce soi-disant congrès s'est tenu en l'absence de toutes les fédérations qui la composent à savoir : la FESABAG, le SLECG, le Transport, la FESATEL, les Mines, l'Hôtellerie, le secteur informel, etc et en violation flagrante des textes qui régissent l'institution.

Ainsi, ce soi-disant congrès n'est reconnu ni sur le plan national et encore moins sur le plan international.

L'USTG tiens à rassurer les travailleurs, le patronat, les partenaires sociaux, le gouvernement, les centrales syndicales en Guinée, l'Administration du Travail, l'opinion nationale et internationale qu'en dépit de ces agissements, l'USTG reste et demeure une et indivisible.

Aujourd'hui plus que jamais, l'USTG garde le cap de la sérénité et reste soudé à sa valeur cardinale à savoir l'améliorer des conditions de vie et de travail de ses adhérents sur toute l'étendue du territoire national.

L'USTG, dirigé par le Secrétaire général Louis M'Bemba SOUMAH, prend à témoin l'opinion nationale et internationale, que si ces agissements de nature à ternir l'image de sa centrale ne cessent pas, elle se verra dans l'obligation d'user des moyens légaux pour arrêter cette dérive.

UNIS, NOUS VAINCRONS